
O VEREADOR, que este subscreve, na forma regimental, e após ouvido o Plenário, requer
seja enviado expediente a Sua Excelência Gerson Garcia Serpa, Prefeito Municipal, para que
junto ao setor competente do município, seja construído duas lombadas  nas imediações  do
campo de futebol existente na Associação do Bairro Monte Alto.

				JUSTIFICATIVA:

				Trata-se de reivindicações dos moradores do referido bairro, os quais se vêem
preocupados com a alta velocidade que os  motoristas transitam na localidade, oferecendo
sérios riscos a segurança de todo e qualquer pedestre, ainda, temos  que a rua dá acesso ao
campo de futebol da associação daquele bairro, onde o fluxo de transeuntes é maior,
principalmente de crianças q	ue usufruem do espaço para prática de futebol e outras
atividades.

				  Sala das Sessões em, 11 de novembro de 2015.


